

Instalación de la Comisión de Educación del Congreso del Estado

San Francisco de Campeche, Cam., miércoles 14 de octubre del año 2015.

Al declarar instalada esta mañana la Comisión de Educación del Congreso del Estado, el diputado Ramón Méndez Lanz, presidente de la Junta de Gobierno y Administración, hizo un llamado a sus integrantes a trabajar en armonía, para seguir fortaleciendo el vínculo entre los tres Poderes del Estado y las instituciones.

En la reunión de trabajo estuvieron presentes los integrantes de la Comisión de Educación, diputados José Guadalupe Guzmán Chi, presidente; Aurora Candelaria Ceh Reyna, secretaria; Javier Francisco Barrera Pacheco, Ángela del Carmen Cámara Damas y Adriana de Jesús Avilez Avilez, vocales.

El diputado Méndez Lanz puntualizó que lo más importante es buscar puntos de acuerdo que beneficien a la ciudadanía, señalando que cuando inician bien las cosas deben terminar bien, por

lo que “me da mucho gusto que arranquen con dinamismo y entrega los trabajos de esta Comisión” de Educación.

Posteriormente los integrantes de la Comisión de Educación aprobaron por unanimidad un dictamen relativo a un punto de acuerdo para formular atento exhorto a la Secretaría de Hacienda y Crédito Público y a la Secretaría de Educación Pública, para que se sirvan estudiar la posibilidad de un incremento salarial con claves de 6 horas adicionales, a los docentes de las escuelas Telesecundarias del Estado de Campeche, documento que luego firmaron y que será entregado a la Mesa Directiva para agendarlo en el actual periodo ordinario de sesiones.

También asistió al evento, efectuado en la sala de juntas “María Lavallo Urbina” del Palacio Legislativo, el Secretario General de la Sección IV del SNTE, profesor Mario Alberto Rodríguez Suárez.